

明けましておめでとうございます。おだやかな新年となりました。
申年に収穫される梅は縁起が良いとのこと。皆様にとって梅花香る春でありますように。



文芸部の活動紹介

部員数が多く、宮城県定時制高校では最大規模となります。そのため読書・絵画の2班に分かれ、視聴覚室や図書室でそれぞれ活動しています。

今年の文化祭では、作品の一部を展示しました。



ワープロ部の活動紹介

パソコン技術の向上と、資格取得にむけて活動しています。華やかさはありませんが、技能の上達のため、将来の進学や就職のため、地道に活動しています。

今年も、ワープロ検定・情報処理技能検定・パソコンスピード認定試験などの取得に向け、情報室でパソコンに向かい頑張りました。



多くの生徒が表彰されました

2学期終業式に、目覚ましい活躍や資格取得試験に合格した生徒を表彰しました。

生活体験発表全国出場の大槻君、スピーチコンテストの織笠さんをはじめ、情報処理や食物調理技術の合格者など、多くの生徒が壇上に並びました。



今年度の重点目標 飯校生らしい生活をする

1. 誰とでも挨拶を交わし 活気ある学校にする
2. 言葉遣いや返事を心がけ お互いの関係を深める
3. 身だしなみを整え 清潔感を身につける
4. 清掃を全員でおこない つねにキレイな校舎にする

